

届け、内灘町への思い！

250228

3年生が総合的な学習の時間等を使って取り組んできた「地域との交流活動」の一つとして、幸田町との「災害時相互応援協定」を結んでいる石川県内灘町への募金活動で集まった募金を幸田町教育委員会に届けてくれました。

在校生に呼びかけたり、幸中祭での全校ダンスの披露後に保護者に呼びかけたりして集まった金額【54935円】をもって、代表の野嶽さんと左右田さんの2名が、池田教育長さんに手渡ししてきました。同席した菅沼教育部長さんからも取組の経緯などを聞かれ、3年生のこの活動への思いをしっかりと伝えてくれました。

池田教育長さんは幸中生の取組を高く評価してくださっており、今月23日に内灘町に出向き、この募金を直接届けてきてくださるそうです。この思いのこもった活動が、内灘町の方々に少しでも役立つことを願っています。

活動の中心となって取り組んでくれた3年生の防災委員さんをはじめ、幸中生のみなさん。協力してくれて、ありがとうございました。

内灘町への支援活動について

令和6年10月15日(水)

私たち、3年生は地域をテーマに交流活動を行っています。今年度、幸田町との「災害時相互応援協定」を結んでいる、石川県内灘町について学びがありました。その中で、まだまだ生活が余儀なくされている人や、前よりも生活が当たり前にできていない人がいるという話を聞きました。また、先日は大雨により、さらに大変な状況になっているということも知りました。

そこで、幸田中学校として何か協力できることはないかと考え、募金活動を行うことになりました。自分たちとつながりのある町でもある内灘町の力に少しでもなれたら良いと考えています。ご協力をお願いします。

在校生の皆さんに関しては、10月17日(水)、10月18日(木)朝7:40～7:55に生徒玄関前で3年生が立っていますので、ご協力をお願いします。

保護者の皆さんに関しては、全校ダンス終了後、ロビー前にて募金を受け付けています。ぜひ、ご協力をお願いします。

保護者の皆さま
日時:10月17日(水)
場所:ロビー前
在校生の皆さん
日時:10月17日(水)、18日(木)
場所:生徒玄関前
時間:朝7:40～7:55
ご協力をお願いします 3年生一同

